

Le salon de l'Informatique Habana 2018 bat son plein



La Havane, 22 mars, (RHC).- Le salon de l'Informatique Habana 2018 bat son plein à Pabexpo, le centre d'expositions du Palais des Congrès de La Havane.

51 entreprises cubaines ont des stands à cette foire. 8 pays invités y présentent des produits des plus modernes technologies.

Wilfredo Gonzalez, vice-ministre de l'Informatique et des Communications de Cuba a qualifié de très satisfaisant le niveau des conférences et des échanges.

«Je crois que pour ce qui est des conférences, les communications ont eu une grande qualité, ce qui apporte une grande contribution aux cadres professionnels de notre pays, car cela représente une mise à jour des connaissances au sujet de nouvelles technologies de l'information et de la communication.»

Le salon de l'informatique s'avère un espace pour la concertation de projets entre Cuba et des entreprises étrangères.

A ce propos, le vice-ministre de l'Informatique et des Communications a signalé :

«Dans l'espace consacré à la Foire de l'Informatique, on pourrait faire remarquer bon nombre d'aspects. Nous avons un stand central où Cuba présente 24 projets nationaux. Ces deux dernières années, un groupe pour le développement de solutions informatiques s'est chargé de plusieurs programmes liés à l'informatisation de la société. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/158149-le-salon-de-linformatique-habana-2018-bat-son-plein>



Radio Habana Cuba